

Sortie des enfants

21-05-2008

Sortie des enfants pour Aqualud.

Nous sommes désolés, la sortie est ENCORE annulée, il n'y a que 19 participants.
Il faut au minimum 30 enfants.

Cela fait plusieurs années que nous rencontrons des difficultés pour organiser la sortie annuelle des enfants.

En effet, nous ne savons plus quels critères retenir pour ces sorties : le jour et le thème

Pour les dates :

Pas le mercredi, les enfants aux collèges ont cours.

Pas en Avril, il y a les vacances scolaires.

Pas en Mai, il y a trop de ponts.

Pas en Juin, les enfants aux collèges passent leur brevet ou leur bac.

Pas en Septembre, la rentrée ne se fait pas le même jour dans tous les établissements.

Pour les vacances de la Toussaint il ne reste plus grand-chose d'ouvert.

C'est pourquoi nous avons retenu la dernière semaine d'août.

Pour les lieux :

Pas de parc nautique, trop dangereux.

Pas de destination culturelle, c'est « ennuyeux pour les enfants »

Pas de manifestation sportive et autres (Rolland Garros , vieux Grément, Futuroscope,…;proposés mais annulés faute de participants)

Déjà fait : Disney – Center Parc – Astérix – Cité des sciences – Accrobranche etc

QUE FAIRE ????? NOUS SOMMES DECOURAGES ET NOUS NE COMPRENONS PAS CE MANQUE
D'INTERET.

SI VOUS AVEZ DES IDEES REALISABLES, CONTACTEZ NOUS RAPIDEMENT AFIN QUE CETTE ACTIVITE
CONTINUE D'EXISTER

N'OUBLIEZ PAS C'EST POUR VOS ENFANTS